

FAN AG



Du interessierst dich für Hannover 96, die Recken oder die Indians?

Du bist gerne auf dem neusten Stand und teilst die Informationen gerne mit deinen Freunden?

Dann bist du genau richtig in der „FAN AG“

Wir sind Partnerschule von 96, den Recken und den Indians!
Gerne wollen wir die Schüler und Schülerinnen der Carl Friedrich Gaußschule immer über den neuesten Stand berichten. Zusammen mit den FSJlern betreust Du die FAN Ecke der Schule und bist immer up to date!

Regelmäßige Treffen finden in der Spielio statt